



秋深しですね。

天気予報にみぞれや雪マークが入るようになりました。秋も深まり、冬に向けての準備が進んでいますね。空気が乾燥する時期になってきました。インフルエンザやコロナウイルス等の感染予防をしながら、丈夫な体づくりをしていきましょう。

こぐまクラブの交通安全教室

今回は、4年ぶりに「クロネコヤマト」さんの交通安全教室となりました。クロちゃんとシロちゃんが来てくれて、横断歩道の渡り方を教えてくれたり、作業車の運転席からの視界や死角も経験させてもらいました。

<交通安全の為のお願い>

- 駐車場では子どもと手を繋ぎましょう。(どこの駐車場でも同じです。)
- 駐車場では譲り合いの心をお願いします。周りの車や人の動きにも気を付けていきましょう。
- こども園の駐車場はバス通りに面していますので、左右の安全確認を忘れずをお願いします。
また、出入りが1カ所ですので、出る車を優先してください。
とくに朝は、急いでいることと思いますが、子ども達の見本となるように余裕を持った運転をお願いします。
- チャイルドシートは必ず使用しましょう。近くだから大丈夫ということはありません。子どもの安全を守るのは大人の務めでもありますね。



ぞう組のドッチボール交流会

葵学園の音更町在所の「緑陽台認定こども園」「駒場認定こども園」「東土狩保育所・西中保育所・南中保育所」そして「柳町認定こども園」の年長児の交流ドッチボール大会が10/19に緑陽台認定こども園でありました。春から練習を重ねてきたぞう組さんに「くま組」が頑張れエールの横断幕を作ってくれました。前日の練習後に「くま組」から送られました。沢山の応援を受けてぞう組頑張ってきましたよ。結果は4位と5位でした。

ステキな柳町ギャラリー



自慢のギャラリーです。

